

ESTOS Y MUECAS QUE CONVIENE TENER EN CUENTA

En las horas de mayor inquietud de la capital francesa ocupada por los alemanes y próxima ya a la liberación por las fuerzas de Leperc — integradas en buena parte por combatientes españoles —, los compañeros que en la clandestinidad animaban el Movimiento Libertario español tuvieron una activa participación en distintos actos — que no interesa relatar — y desalojaron a los colaboradores del edificio cegestista, sito en la calle de la Aduana, donde hubieron de montar posteriormente un servicio de vigilancia estando dispuestos a contrarrestar el ataque de los nazis y colaboradores que todavía eran dueños de la ciudad.

Producida la liberación, el camarada Neumeyer, miembro del buró confederal de la C.G.T. francesa, asumió al Movimiento Libertario español la satisfacción de sus compañeros de la dirección sindical, con una propia felicitación, por el comportamiento de nuestros hombres. Y, en consecuencia, se nos cedió unas habitaciones del edificio rescatado para instalar en ellas las dependencias del Comité Regional, Federación Local y « Solidaridad Obrera », portavoz del Movimiento que apareció durante la época clandestina.

Meses más tarde, cuando la influencia creciente de los elementos stalinistas comenzaba a transformarse en descarada absorción y se preparaba el asalto a la dirección cegestista,

surgió el primer incidente contra nuestra Organización; provocado por los « chinos » españoles, que quisieron utilizar a sus colegas franceses para vengarse del descalabro que en sus formaciones de « Unión Nacional » produjo la actitud resuelta de la CNT y MLE contra los cambalacheos con Gil Robles y la hegemonía del partido de la traición.

Pasó el tiempo sin que la provocación stalinista surtiera el efecto buscado pero volvieron a la carga en otra ocasión y con el torpe pretexto de que tenían necesidad de aquellas habitaciones para instalar otros servicios. Por entonces, el camarada Leon Jouhau, de regreso de su cautividad en Alemania, se había reincorporado a la secretaría general de la C.G.T. y enterado de la conspiración bolchevique contra nuestro Movimiento, llamó a su despacho a una representación del Comité Regional, expresándoles con gran emoción el disgusto con que se había enterado de la presión stalinista y ofreciéndole su adhesión con estas palabras: " *Mientras yo sea secretario de la C.G.T. y Franco usurpe el poder en España, la Confederación Nacional del Trabajo, que es una de las organizaciones que con más tesón defiende los intereses del proletariado, puede contar con mi entero apoyo y nadie impedirá que continúe en el local que ocupa* ".

Con el disgusto consiguiente los « chinos » españoles y franceses han soportado nuestra continuación en la rue de la Douane. Pero un golpe maquiavélico redujo luego la oposición a los manejos stalinistas en la C.G.T.: Jouhau quedó sin atribuciones, desbordado por Frachón, y la organización fué, como nadie ignora, un apéndice del partido. Nuestros compañeros franceses constituyeron la CNT y el stalinismo se soliviantó en extremo arremetiendo desafortunadamente contra el Movimiento Libertario Español que juzgaban causante de la escisión. Vino a agravar la cuestión la huelga memorable de la fábrica Renault, donde al parecer nuestros compañeros tomaron parte poniendo en evidencia al stalinismo que se mostró más preocupado de los manejos políticos que de los intereses de los trabajadores.

Los comunistas perdieron en aquella lucha dos cartas importantes: se les esfumó el control de los trabajadores y salieron del gobierno. Entonces, sus colegas españoles sembraron, como de costumbre, la zizania y fuimos amenazados de expulsión violenta de la rue de la Douane y hasta parece que ya tenían dispuestos « les gars du bâtiment », según expresión de un líder del Buró.

Sus bravatas no surtieron el efecto que esperaban y allí seguimos, tan tranquilos, esperando que se decidieran a ejecutar sus planes. Pero lo han pensado mejor y nos han llevado a los Tribunales cuando el asunto de Karaganda, denunciado por « SOLIDARIDAD OBRERA », comenzaba a extenderse movilizándolo a la opinión mundial contra el atropello de que son víctimas, en Rusia, nuestros compatriotas.

La cobardía de los camándulas del PCE es así: incapaces de desmentir los hechos señalados en nuestras campañas recurren a toda suerte de procedimientos para dificultarnos la labor. ¿ No parece vergonzoso que un organismo que titula proletario y pretende encarnar la defensa de los intereses de los trabajadores se comporte así? Qué tristes cosas se imponen a los sindicatos manejados por esas capillitas...

El Movimiento Libertario Español ha sido, pues, expulsado por decisión del Tribunal Civil del Sena en virtud de la denuncia presentada por la C.G.T. francesa. Afortunadamente lo habíamos previsto y no han podido celebrar — para mayor escarnio del movimiento obrero — el secuestro de nuestro mobiliario ni el empleo de la fuerza armada en las condiciones que señala la sentencia.

Una jugada más que tenemos que agradecer a nuestros « compatriotas » del PCE. Y, bien seguro, no la olvidaremos...

Attendu qu'il ressort tant du procès verbal de constat dressé par Me RIGFAULT Notre Huissier audiencier que des débats que la Solidaridad Obrera occupe divers locaux dans un immeuble sis à PARIS, 6 Rue de la Douane appartenant à la demanderesse, à titre de commodataire; que le comodat a été dénoncé par le comodatant, qu'ainsi la défenderesse n'est plus qu'une occupante sans droit ni titre.

Attendu qu'il y a lieu dans ces conditions de permettre à la demanderesse de reprendre possession des dits lieux et d'ordonner l'expulsion de la défenderesse.

Qu'il y a urgence.

PAR CES MOTIFS.

Au principal renvoyons les parties à se pourvoir cependant dès à présent et par provision vu l'urgence, de clarons le comodat ci-dessus dénoncé.

Disons que faute par la défenderesse de quitter immédiatement les lieux, elle en sera expulsée même avec l'assistance du Commissaire de Police et de la force armée si besoin est.

Ordonnons la séquestration sur place ou dans tout garde meubles au choix de la demanderesse des meubles et objets mobiliers se trouvant dans les lieux lors de l'expulsion.

Los stalinistas, por medio de la CGT francesa, han obtenido que el Tribunal Civil del Sena ordene el desahucio de " SOLIDARIDAD OBRERA " y el M.L. del inmueble de la rue de la Douane.

No obstante, volverán mañana con la copla de la " unidad "...